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1 開会行事、全体会の運営についていかがで

したか。 

大変良かった 

おおむね良かった 

もう少しだった 

100% 

2 「記念講演」はいかがでしたか。 

大変良かった 

おおむね良かった 

もう少しだった 

全体会参加者アンケート集計 回収率 28.4％（６５／２２９） 
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3 会場の案内についてはいかがでしたか。 

大変良かった 

おおむね良かった 

もう少しだった 



 

 

▲おつかれさまでした。ありがとうございました。式において「ことば」なのか「あいさつ」なのか。 

▲ていねいな感染対策ありがとうございました。講演中の席への案内はしない方がよいかと思いました。 

▲カタログはもらえる人ともらえない人がいるのはどうしてでしょうか？ 

▲表彰者の方が席を間違えたり、戸惑ってたりしている姿がよく目につきました。会場の中での案内がもう

少しスムーズだったら良かったと感じました。大変な中開催の運営準備本当にありがとうございました。

関わった全ての方々に感謝です。 

▲PTA活動はとめてはならないのですか、こういう時こそ市町村単位でおさめるべきだったと思います。県

や地区単位で動くには大規模になりすぎます。不安でした。 

 

●制限の増えていく中での準備。大変な苦労があったことでしょう。大会役員、関係者の皆様に感謝です。

今後もコロナウィルス完成拡大は続きそうですので、今回の運営方法が一つの基準になると思います。

新しい基準として、ＰＴＡ活動に活かしていきたいと思います。 

●講演最高でした。世界トップレベルが近くに感じられたし、子供達への対応も考える事が出来ました。そし

てなにより、大会運営に携われた方々に感謝致します。 

●入り口の「入場手洗いの掲示」がとてもわかりやすかった。様々な対策による開催に心から感謝致します。

子どもの貧困をなくす活動をこれからも皆さんと進めていきたいです。 

●何事にも諦めないことの大切さを子供達に伝えて行きたいですね。 

●マサさんの講演は、とても良かった。多くの子どもたちに聞かせたい内容でした。大変な状況下の中で、

運営していただいた方々に感謝です。 

●マサマジックさんの話がとても面白かったです。そして考えさせられる事がたくさんありました。子供に対

する言葉や態度をより気をつけ、夢をもって生活し、豊かな考えが出来るように、子育て、いつもの生活

を楽しんでいきたいと思いました。マサマジックさんありがとうございました。 

●大会の開催に尽力していただきありがとうございました。大変な状況の中、開催を決断し、実行して頂い

たことで勇気と元気をもらい、私たちも出来ることを工夫と知恵を出して頑張っていきたいと思います。お

つかれさまでした。お会いしたかったマサさんを生で見れて良い機会作っていただき感謝です。 
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スタッフの対応はいかがでしたか。 

大変良かった 

おおむね良かった 

もう少しだった 



●コロナ禍での開催、本当にありがとうございました。沖縄県 PTA各地区 P単 Pで色々と中止で出来なか

った事もあると思いますが、これからもコロナに負けないで、頑張って活動したいと思います。本日にあり

がとうございました。お疲れ様でした。 

●コロナ禍の中、実行決断ありがとうございました。特にマサ・マジックさんの講演は良い内容で、多くの会

員に聞かせてあげたい内容でした。 

●コロナ禍の中、色々と工夫をこらした開催・運営ありがとうございました。 

●難しい状況の中、様々な工夫をこらし、開催をしていただきありがとうございました。 

●コロナウィルス感染拡大防止のための、様々な対策ありがとうございました 

●コロナ禍のなか、様々な工夫をされ、開催されましたことに感謝いたします。お疲れ様です。 

●大変な中での開催、おつかれ様でした。 

●コロナ禍において、これまで以上に準備が大変だったと思います。新しい生活をとりいれた基準となる会

を強い意志で開催して頂き感謝いたします。 

●コロナ禍の中、お疲れ様でした。 

●コロナ禍ではありましたが、大会が開催されたこと嬉しく思います。県P役員、島尻地区P役員の皆さん、

お疲れ様でした。 

●コロナ禍の中大会の開催は大変だったかと思います。関係者の皆様ご苦労様でした。縮小開催になった

としても、今回の開催は次につながる大事な機会だったと思います。記念講演も素晴らしかったです。 

●コロナでどうなるのかな？と心配でしたが、無事に開催できて、良かったと思います。「マサ・マジック」さ

んも間近で見れて実際に目で見れて良かったです。話の内容もすごくよくて話し方もとてもよく、マジック

も更によくて本当にすばらしかったです。今回の講演会に「マサ、マジック」さんを招いて下さり本当にあり

がとうございました。 

●コロナ禍で、運営など大変だったと思います。ありがとうございました。 

●コロナ禍の中、様々な工夫をこらし大会を開催して頂きありがとうございました。 

●コロナ感染予防をしながら、さまざまな工夫をされたと思います。大会運営の皆様本当にお疲れ様でし

た。 

●コロナ禍のなか開催できましたこと感謝申し上げます。 

●コロナ禍の中、運営についてはいろいろ調整など大変だったと思います。見事な会で開いて頂きありがと

うございました。 

●コロナ禍の中、色々と計画・準備・設営・片付けまで本当に有難うございました。 

●コロナ禍の中での大会運営、お疲れ様でした。 

●とても難しい状況下での運営は、非常に大変だったと思います。本当にありがとうございました。次年度

も頑張りましょう。 

●大会開催については、県 P 及び島尻地区の PTA の皆さんには、本当に大変だったと思います。本当に

ありがとうございました。マサマジックもとても良かったです。涙する場面もありました。この大会に参加で

きたことを嬉しく思い、感謝しています。 

●コロナ禍の中、運営等大変だったと思います。本当にお疲れ様でした。とてもいい会だったと思います。

ありがとうございました。 

●コロナ禍の中、開催して頂きありがとうございました。記念講演とても良かったです。参加出来て良かった



です。ありがとうございました。準備、片付け、お疲れ様でした。 

●コロナ禍の中での開催でありましたが、工夫して開催出来て良かったと思います。役員の皆様ありがとう

ございました。 

●大変な中で開催したことに、大きな意義を感じます。マサさんの話マジックもすばらしかったです。子ども

たちへの夢の種まきを実感しました。藤波副会長の説明はとても丁寧で分かりやすかったです。冊子の

内容も多くの会員と共有したいです。 

●実行委員、スタッフの皆様、本当におつかれさまでした。このような全体会を実施していただきありがとう

ございます。 

●コロナ禍での、大会運営に大変ご苦労されたかと思います。スムーズな会の進行良かったと思います。

お疲れ様でした。 

●コロナ禍で、縮小された大会ではありましたが、島尻地区 PTAの皆様の頑張りで、とても良い大会になっ

たと思います。スタッフ、役員等の皆様 ご苦労様でした。 

●コロナ禍で大変な中、準備いただきありがとうございます。 

●準備から運営までおつかれさまでした。ありがとうございました。 

●夢の種まきプロジェクト！子どもたちから「すごいよ！不思議だよ！」と聞いていた。マサさんの講演嬉し

かったです。「信じる」私にとっても素晴らしいメッセージになりました。これからも応援します。ありがとう

ございます 

 

 


